



Neubau der zentralen Kläranlage

Einladung

Zum „Vormittag der offenen Tür“

Samstag, 23. Oktober 2021 von 10.00 Uhr – 12.00 Uhr

Die Bauarbeiten für den Neubau der zentralen Kläranlage sind fortgeschritten. Das zweite Klärbecken konnte inzwischen funktionsfähig in Betrieb genommen werden.

Nachdem die Baugruben geschlossen und das Umfeld der Klärbecken befestigt wurde, ist nunmehr eine gefahrlose Begehung möglich.

Hiermit laden wir alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sowie die Mandatsträger der gemeindlichen Gremien zur Vorstellung der Baumaßnahme mit Erläuterung der Funktionsabläufe zu einem „Vormittag der offenen Tür“ ein.

Der Gemeindevorstand
der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)

Manfred Helfrich
Bürgermeister